

TMMD Sengkuyung 2021 Bakal Dimulai, Kapolsek Prambanan Ikut Rakor

Muhis - YOGYAKARTA.WARTABHAYANGKARA.COM

Feb 25, 2021 - 21:14



Kapolsek Prambanan (dua dari kanan) ketika mengikuti Rakor TMMD Sengkuyung 2021 yang akan dilaksanakan di wilayah Kapanewon Prambanan. (Ft. Muhis)

SLEMAN - Tahapan rencana pelaksanaan TMMD Sengkuyung tahap pertama tahun 2021 Kodim 0732/Sleman, kini memasuki tahap rapat koordinasi dengan pihak Pemkab Sleman, DIY.

Rapat koordinasi pembahasan persiapan TMMD Sengkuyung yang akan

ditempatkan di wilayah Kapanewon Prambanan, digelar di

Ruang Rapat Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Kalurahan (PMK)
Kabupaten Sleman, Jalan Candi Boko Beran Tridadi Sleman, Kamis (25/2/2021).

Sementara itu, dalam rapat koordinasi tersebut, Kapolsek Prambanan Kompol Robbyyanto turut hadir bersama Danramil 09/Prambanan Kapten Inf Tony Hidayanto dan Panewu Prambanan Djoko.

Keikutsertaan Kapolsek Prambanan dalam rapat pembahasan persiapan pelaksanaan TMMD Sengkuyung ini, membuktikan sinergitas tiga pilar TNI, Polri dan Pemda setempat, semakin kuat dan solid.

Sementara dari ruang rapat, Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kodim 0732/Sleman, Kapten Inf Sujana menyampaikan tema TMMD Sengkuyung yang akan serentak dilaksanakan pada tanggal 2 hingga 31 Maret 2021 adalah "TMMD Wujud Sinergi Membangun Negeri".

Ia juga menjelaskan, bahwa pembukaan TMMD akan dilaksanakan pada tanggal 2 Maret 2021, di Aula Lantai 3 Sekda Kabupaten Sleman Jl Parasamya Beran Tridadi Sleman.

Pasiter Kodim Sleman juga membeberkan terkait sasaran kegiatan TMMD kalinya ini. Menurutnya, kegiatan fisik yang akan dilakukan adalah pembangunan talud jalan sepanjang 223,5 meter dan pelebaran jalan 2 meter X 1 meter. Selain itu, juga ada rehab atap Masjid Al Huda 11 meter X 7 meter di wilayah Padukuhan Kikis Sambirejo, Prambanan, Sleman.

"Selain pembangunan fisik, juga dilaksanakan pembangunan non fisik, berupa penyuluhan dari instansi terkait," ujar Pasiter Kodim Sleman, Kamis (24/2/2021).

Melalui kegiatan TMMD diharapkan dapat mempererat kerukunan masyarakat. Juga berdampak secara nyata dalam pengembangan kawasan pedesaan di Desa Sambirejo Prambanan, Sleman dengan mengoptimalkan potensi sumber daya lokal. (Muhis)